



Legisladores de la 4T respaldan a Sheinbaum ante Trump



Los grupos parlamentarios de Morena y del PT en la Cámara de Diputados expresaron su firme respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum y reafirmaron su llamado a la unidad nacional ante las primeras órdenes ejecutivas del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, en materia de migración, militarización de la frontera y declaración de los cárteles del narcotráfico como organizaciones terroristas.

El coordinador del PRI en el Palacio de San Lázaro, Rubén Moreira, sostuvo a su vez que “es tiempo de unidad nacional, pero la soberbia de Morena es un obstáculo para ello”, mientras la lideresa de los diputados del PAN, Noemí Luna, llamó a cerrar filas para recuperar la paz e invitó a la presidenta Sheinbaum “a dejar de dividir a los mexicanos y combatir el crimen”.

Entrevistado al finalizar un encuentro de diputados morenistas y la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, en la ciudad de Toluca, el coordinador de la bancada guinda, **Ricardo Monreal**, puntualizó:

“Hemos tomado como una decisión unánime respaldar a la presidenta Claudia Sheinbaum en este proceso que está viviendo México y fortalecerla para que, de haber órdenes ejecutivas que nos afecten, reaccionemos en beneficio de la defensa de los migrantes y en beneficio de la defensa de nuestra soberanía y nuestra independencia”, dijo.

Monreal sostuvo que México está preparado para responder a la repatriación de connacionales y aseguró que la mayoría parlamentaria está lista para legislar en cuatro temas fundamentales tras el regreso de Trump: deportaciones masivas, imposición de aranceles a las mercancías mexicanas; la declaración de los cárteles de la droga como grupos terroristas y las remesas a las que se pretende imponer un gravamen.



Por separado, el coordinador del PT en la Cámara de Diputados, Reginaldo Sandoval, manifestó el firme respaldo de su bancada a la presidenta Sheinbaum ante las órdenes ejecutivas de Trump, al tiempo de reafirmar su compromiso con la unidad nacional y el fortalecimiento de la soberanía mexicana.

“El Partido del Trabajo hace un llamado a la unidad nacional en torno a la presidenta, destacando la importancia de que todos los sectores de la sociedad se mantengan firmes y cohesionados en apoyo a su liderazgo. Es fundamental que, como mexicanos, estemos unidos ante cualquier escenario que pueda surgir en el ámbito internacional”, remarcó. Morena reprueba acciones “xenofóbicas y racistas” de Trump

Por su parte, el senador Saúl Monreal, de Morena, reprobó la actitud “xenofóbica y racista” del presidente estadounidense Donald Trump y reafirmó su respaldo a la política migratoria de la presidenta Claudia Sheinbaum para proteger a los connacionales ante las amenazas del gobierno norteamericano.

“No es de un buen vecino las amenazas de quien se supone también es un socio comercial, no se vale esa actitud de este presidente que solo infunde miedo. Nuestra solidaridad para nuestro migrante Martín Escareño Díaz, originario de Guadalupe, Zacatecas, quien se convirtió en el primer mexicano deportado”, puntualizó.

Por separado, el también senador y ex dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, llamó a los presidentes Sheinbaum y Trump a no engancharse en pleitos estériles y comenzar a construir en los temas que más preocupan a ambos países.

Instó al gobierno de Estados Unidos a respetar los derechos humanos de los migrantes y al gobierno de México impulsar acciones inmediatas para mitigar las consecuencias de decisiones que puedan afectar a millones de mexicanos.

Sostuvo que es urgente una colaboración estrecha y efectiva entre ambas naciones para frenar la muerte y terror que provoca el narcotráfico en ambos países.

“Hago un llamado a ambos países para que aborden las diferencias y problemas comunes a través de la cooperación internacional y el diálogo en todos los niveles de gobierno. Desde el Senado de la República, impulsaremos acciones que mitiguen las consecuencias de decisiones que puedan afectar a millones de mexicanos”, agregó.

En su turno, la senadora Claudia Anaya, del PRI, advirtió a su vez que las políticas migratorias de la administración Trump tendrán un impacto devastador urgió por ello al gobierno de México a que no solo hable de diálogo, sino actúe de manera decidida.



Señaló que las deportaciones masivas traerán consigo un éxodo de mexicanos que deben ser tratados con dignidad y con un plan claro para su reintegración social y económica.

“El gobierno mexicano debe actuar con rapidez para asegurar que nuestros paisanos reciban el apoyo necesario para su reubicación y adaptación”, señaló la legisladora del PRI, quien subrayó que las deportaciones masivas podrían traer consigo consecuencias económicas graves para el país. “Este escenario requiere una respuesta eficaz, con un plan claro para integrar a los migrantes de manera que no se agraven los problemas sociales y económicos ya existentes”, puntualizó.

Por separado, la vicecoordinadora del PT en el Senado de la República, Geovanna Bañuelos, remarcó que la soberanía e independencia de México están intactas y, por ello, no se permitirá que ninguna política externa vulnere la dignidad de los connacionales.

Dijo que las deportaciones masivas no solo desgarran familias, sino también socavan la integridad humana “y no vamos a quedarnos de brazos cruzados”.

Subrayó, sin embargo, que el gobierno de México está implementando programas sociales y políticas para que, en el futuro, las generaciones venideras no tengan que abandonar sus hogares para irse a vivir a otro país.

<https://www.milenio.com/politica/legisladores-de-la-4t-respaldan-a-sheinbaum-ante-trump>